

「人や動物が取る行動には理由がある」 (1年 甲斐 丈一郎)

自分は、人や動物が取る行動には理由があると思います。

理由は、僕がある日、自分の犬を見ていると、犬がベロを出して、「ヘーヘー」していました。その行動を見た僕は、人はこんなことをしないと、なぜこんな行動をするのか疑問に思い、調べてみたところ、体温調節をしていると知りました。だから、ただただやっているわけではないと分かりました。この体験のほかに、人や動物が取る行動には理由があるんだと思った例を3つ挙げてみます。

一つ目は栖良さんの例です。栖良さんは、チリトリで机の上の消しゴムの消しかすを取るときに、机をチリトリでたたきます。それを見た僕は、格好つけているのかと思いきや、なんで机をたたくのか聞くと、机の上のゴミが振動で飛び上がり、ゴミのある場所が分かると言っていました。

そして二つ目は、洋希さんの例です。洋希さんは夏寝る時、壁にくっついて寝るそうです。それを見た洋希さんのお母さんが「なぜ壁にくっついて寝るの？」と尋ねました。夏は部屋が暑くなりますが、壁は冷たいので壁にくっついて寝るそうです。

最後は脩太さんの例です。脩太兄さんは、倒れそうな時に必死で倒れないように頑張るそうです。その行動を見た友達が、「何しているの？」と尋ねたそうです。その時、脩太兄さんは、倒れないように頑張っている真っ最中だったそうです。

このことから僕は、どんなに誰かが変な行動をしていても、それには理由があるので、見た目だけで決めつけてはいけないということに気づきました。から皆さんも、見た目だけで判断しないで、理由を聞いてみてから判断するようにしましょう。



「中学校で頑張りたいこと」 (1年 池田 愛)

私は、中学校で頑張りたいことが2つあります。一つ目は、寝る時間を早くし、すいみを十分に取って、健康で元気でいることです。すいみをしっかり取れば、頭がす

っきりし授業も集中できます。体も元気でいられるので、風邪はコロナウイルスに負けない体力をつけられると思います。船浦中学校に入学してはじめての頃は、家庭学習やいろいろな教科の課題、基礎力テストにとまどい、夜遅くまで勉強をしていました。しかし、最近は慣れてきて勉強を早く終わらせるようになってきました。この調子で早寝早起きをして元気に中学校生活を過ごせるように頑張りたいです。

二つ目は、小学生の頃から続けている習い事を続けていくことです。私は小学2、3年生からピアノと習字を習っています。習字は中学を卒業するまで続けていきたいと思っています。その頃には、字がきれいになっていると思います。字がきれいだと仕事に役立つと聞きました。また、読む人も気持ちがいいと思います。何か一つでも続けて自信にしたいです。ピアノは、中学校に入学してから忙しく、お休みをしていましたが、今年の1月からまた始めることにしました。私は、音楽が好きです。私のピアノの先生は練習曲の他に自分の好きな曲が弾けるように教えてくれます。自分の好きな曲が弾けるようになってうれしいです。そして、ピアノを弾いていると心がおだやかな気持ちになります。ピアノをずっと続けて少しずつ弾ける曲を増やしていきたいと思っています。

中学校の3年間は、あっという間に終わってしまいうそうです。卒業まで健康で元気に学校生活を送ることと、好きなことは忙しくても続けていこうと思います。続けていって元気にピアノや習字を上達していけるようにしたいです。



僕は、この作文を書いて、いろいろなことに目を向けて、人の取る行動理由を探ってみんなのことができることができた。

次はハキハキ話したり、もっといいスピーチを書けるようにしたいです。計画通りに進められたので、少し前を見て発表できたと思います。(池田 愛)

第3回漢字検定

今年度最後となる漢字検定で1年生5名、2年生5名の計10名が3級～5級にかけて検定を受けました。まだ、各種検定を受けていない人は、竹富町の補助もあるので、「次こそは」という気持ちで、どんどんチャレンジしてほしいと思います。

上田さんと西野さんがマウンド作り

直樹さんと本校OBの西野康次郎さん(マリウド社長)がユニボや車、転圧機等を使って野球の内野グラウンドの整備とマウンド作りをしてくださいました。見違えるよう素晴らしい状態になっています。本当に有り難いです。上田さん、西野さん、ありがとうございました。

28日(木)に第3回漢字検定を行いました。今回は、



30日(土)の午後から本校保護者の上田

